

## ORGAZ

Aún no había amanecido el día 20 cuando numerosos orgaceños ya sabían la triste noticia, a través de sus transistores. Muy de mañana, sin esperar órdenes ni normas, que al corazón no le enlutece las normas, ya había varias fachadas que presentaban su lazo de crespón negro sobre la bandera nacional o sobre un fondo blanco, ejemplo que cundió con rapidez hasta el punto de que todos los edificios de la población han dado su muestra externa de luto.

En la tarde de ese mismo día, un numeroso público asistió a los funerales ya tradicionales en esta fecha, Día del Dolor, por el alma de José Antonio, que organiza el Consejo Local del Movimiento.

El mismo acto, a la misma hora, volvió a repetirse al día siguiente, viernes, para que la enorme Iglesia Parroquial no pudiera contener a cuantos vecinos quisieron estar presentes en el funeral por el alma del que durante tantos años supo ganarse la confianza de todos los españoles. El pueblo, que no precisa resortes, se agolpó materialmente en la Iglesia Parroquial para sumarse a su Ayuntamiento, a su Consejo Local del Movimiento, a su Guardia Civil y a su Hermandad Sindical quienes presidieron oficialmente este emocionante acto. Don Benito López Olivero, Cura Párroco de la localidad, supo dirigirse a sus fieles para exaltar los valores contenidos en el último mensaje de Franco a su pueblo haciendo especial mención a la

religiosidad del Generalísimo de la que ha hecho gala durante toda la vida y de la que es fiel testimonio el mensaje citado.

Ha habido numerosos orgaceños que se han fundido en las largas colas ante el Palacio de Oriente para decir directamente su último adiós a Franco. Ha habido numerosos orgaceños que han acudido a la Plaza de Oriente para asistir al funeral de corpore insepulto y para acompañar hasta el Valle de los Caídos a su Caudillo.

El fin de semana en Orgaz ha estado cuajado de vivencias en estos actos, cuajado de recuerdos ante la figura de su Caudillo y cuajado de esperanzas ante la figura de su nuevo Rey, en quienes Orgaz, como todos los pueblos de España, han depositado ya su confianza.

J. LARA GOMEZ-MIGUEL

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.